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本报讯16日上午，备受全市人民瞩

目的市十四届人大二次会议在高邮大剧

院隆重开幕。宽敞明亮的会场内，鲜艳的

五星红旗簇拥着庄严的国徽。来自各条战

线的市人大代表肩负着全市人民的重托，

满怀豪情、意气风发地出席会议。在主席

台前排就坐的大会执行主席有韩方、倪文

才、金春林、郭海平、薛晓寒、葛桂秋、孙明

如。市委书记韩方主持大会。市十四届人

大二次会议应到代表292人，出席大会的

代表283人，符合法定人数。

大会在庄严的国歌声中开幕。

会上，市长方桂林代表市人民政府向

大会作政府工作报告。他说，2012年，面

对日趋严峻的国际经济形势和国内宏观

调控的繁重任务，我们在中共高邮市委的

正确领导下，深入贯彻落实科学发展观，

把握“稳中求进”的总基调，突出“提振信

心、提质转型、提速跨越”主题，围绕市十

三届人大五次会议和十四届人大一次会

议确定的目标任务，负重奋进，开拓创新，

“稳增长、促转型、惠民生、保稳定”取得了

良好成效。全年预计实现地区生产总值

343亿元、可比价增长11.3%；财政收入51

亿元、增长10.8%，其中公共财政预算收入

21.7亿元、同口径增长13.3%；固定资产投

资242.5亿元、增长23.5%；城镇居民人均

可支配收入 23000元、农民人均纯收入

12000元，分别增长14%、15%。高邮还连

续六年获“全国中小城市综合实力百强”

和“全国最具投资潜力中小城市百强”称

号，并成功获批全国发展改革试点城市。

方桂林说，去年以来，全市项目建设

势头喜人、招商引资克难求进、园区开发

深入推进、科技创新成效显著；工业经济

企稳回升、现代农业提质扩量、服务业提

速发展；城市建设不断加快、基础设施更

趋完善、镇村环境显著改善、生态建设不

断强化；保障体系日益完备、社会事业全

面进步、和谐局面更加巩固、政府建设持

续推进。

方桂林说，2013年政府工作的指导思

想是：全面贯彻落实党的十八大精神，按

照市委十届五次全会的部署和要求，高举

中国特色社会主义伟大旗帜，以邓小平理

论、“三个代表”重要思想、科学发展观为

指导，坚持稳中求进、进字当先，解放思

想、改革创新、务实苦干、扎实开局，着力

做大经济总量，着力加快转型升级，着力

推动城镇化建设，着力增进民生福祉，努

力促进高邮经济社会持续健康发展，加快

建设更高水平小康社会，加快推进基本实

现现代化进程，奋力开创高邮在周边地区

率先崛起的新局面。

方桂林说，2013年全市经济和社会发

展的主要目标为：地区生产总值增长12%

以上，财政收入和公共财政预算收入增长

10%以上， (下转三版）
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韩方方桂林与省市专家进行交流

本报讯15至 16日，省住建厅

组织省市专家对东南大学编制的

《高邮历史文化名城保护规划》进

行论证。省住建厅副厅长张泉参加

论证会。市领导韩方、方桂林、朱

勇、钱富强、朱莉莉等参加活动。

论证会上，专家们认为，《高

邮历史文化名城保护规划》体现

了高邮城市发展方略和历史文

化名城保护原则，指导思想明

确，内容丰富翔实，布局科学合

理，可操作性强，符合高邮城市

建设和历史文化名城保护实际，

一致同意通过论证。与此同时，专

家们还对高邮如何进一步传承漕

运和邮驿文化遗产，优化历史城

区总体格局、水系街巷保护等提

出了意见和建议。

韩方希望各位专家对我市国

家级历史文化名城申报工作多提

意见和建议。同时，他强调，各相

关部门要密切配合，以此次历史

文化名城保护规划论证为契机，

对各位专家的意见和建议逐一

梳理、消化吸收；进一步完善符合

高邮实际、操作性强的规划，保

护、利用和完善好古城基础设施，

做好国家级历史文化名城申报的

后续工作；加大舆论宣传，提高古

城高邮的知名度，增强高邮发展

的竞争力。

据悉，我市现有全国重点文物

保护单位4处、省级重点文物保护

单位8处、市级重点文物保护单位

84处。一直以来，我市高度重视历

史文化名城保护，并于去年正式启

动国家级历史文化名城申报工

作。 黄士民 苏春 晓晖
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本报讯 16日下午，市政协十二

届二次会议举行大会发言。市政协主

席倪文才，副主席肖伯群、王薇、张贵

龙、张拥军，秘书长林荣岩参加会

议。市政府领导方桂林、王正年、钱

富强、孙建年、徐健、朱莉莉应邀出

席会议。市政协副主席李春青主持

会议。全体政协委员参加会议。

会上，肖红、黄平、朱杏玲等10

位政协委员分别就加快财源建设

步伐、城南历史文化街区整治、残

疾人事业加快发展等10项社会重

点、热点问题进行发言。委员们对

这些工作中存在的问题和难点进

行了全面、细致、深入的分析，并提

出了许多可行性的意见和建议，供

市政府和相关部门参考。

市长方桂林对各位委员的发

言表示充分肯定。他说，委员们的

发言具有针对性，能够紧扣我市

经济社会发展的一些重点、热点、

难点选题；具有前瞻性，能够站在

更高的角度，提出事关高邮大局

和长远发展的意见和建议；体现

了民生性，反映了广大政协委员

心系群众的民本情怀。委员们的

发言选题准确，观点鲜明，思路清

晰，既客观分析了存在的问题，又

提出了解决问题的意见和建议，

对提高政府工作水平具有重要的

参考意义。他代表市政府表态：会

后将组织相关部门进一步学习、

研究，积极吸收、采纳，推动各项

工作开展。方桂林表示，将继续把

支持政协工作作为政府的重要

职责，坚持重大决策政治协商制

度，自觉接受政协的民主监督，

认真吸收调研成果，切实办理好

委员们的提案，做到让委员满

意、让社会各界满意。

方桂林感谢市政协和政协委

员们对政府工作的关心支持。他

说，近几年来，我市经济和社会各

项事业平稳较快发展，这些成绩

的取得离不开各位政协委员踊跃

建言献策、广泛协商议政和积极民

主监督。他希望，新的一年，市政协

以及各位委员，一如既往地对市政

府工作给予关心和支持，多向政府

提出意见和建议。同时，方桂林表

示，市政府将继续深入贯彻落实《关

于加强人民政协工作的意见》，进

一步健全和完善民主决策机制，丰

富政治协商与民主监督内涵，拓宽

政协参政议政渠道，努力为政协履

行职能创造良好的环境。晓莉

市人大代表昨分组审议政府工作报告———
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本报讯 昨天下午，参

加市十四届人大二次会议

的市人大代表围绕政府工

作报告进行了分组审议。

大家一致认为，过去的一

年，成绩来之不易，新的目

标催人奋进，全市上下要按照新的目标，以更

加高昂的斗志、更加扎实的举措、更加务实的

作风，扎实干、开好局、起好步，为实现高邮在

周边地区率先崛起，建成更高水平小康社会

而努力奋斗。

在审议过程中，代表们认真学习、积极讨

论、踊跃发言。大家认为，政府工作报告主题

鲜明、文字精炼、层次清晰，没有“穿靴戴帽”

的套话，没有“约定俗成”的空话，都是实打实

的“干货”，是一份求真务实、凝心聚力、催人

奋进的报告，是一份目标明确、贴近实际、路

径科学的报告。

代表们认为，政府工作报告对各项工作的

论述重点突出、言简意赅、内涵丰富。报告从四

个方面总结了过去一年来的政府工作，用大量

数据对比说话，用事实佐证，总结成绩实事求

是，揭示问题不遮不掩，文风

朴实、令人信服。

大家表示，过去一年取

得的成绩来之不易，令人鼓

舞，新年新目标催人奋进。

报告提出今年政府要重点

做好的几项工作，起点高远、措施实在、重点

突出，令人振奋。尤其把“办好十件惠民实事”

一目了然地在报告中一一列出，体现出政府

的民本情怀。报告内容具有很强的指导性、针

对性、可操作性，必将激发广大干部群众开拓

创新、扎实苦干、勇于奉献的热情，为实现高

邮在周边地区率先崛起，建设更高水平小康

社会贡献自己的智慧和力量。 殷朝刚屠志
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本报讯 日前，江苏省农委公布全省首批

“亩产吨粮县”名单，全省共认定8个县（市），我

市榜上有名。

近年来，我市始终把推进粮食稳产高产作

为现代农业建设的重要内容，大范围、高层次深

入开展粮食高产增效和“亩产吨粮县”创建活

动，先后打赢了小麦赤霉病防治攻坚战和水稻

灰飞虱防控歼灭战，有效带动了全市粮食大面

积平衡增产。去年全市粮食总产93.34万吨，比

上年增产15580万斤，增幅达9.1%，产量增幅位

居全省第一，粮食生产实现“九连增”。去年底，

我市还被农业部评为 2012年度全国粮食生产

先进县（市）。 周 麟


